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　各大学への市長・院長・職員の今年度の訪問回数は。

　地域包括ケア病棟の設立後の整形の病室の現状は。

救急搬送について、最近の他の市町村に運ばれている
件数は。

　ホームページについて、リニューアルの進捗状況は。

　整形外科について。

　目指すところは。

　１０月以降の整形外科の手術件数は。

　最近の他の市町村の病院に患者が運ばれている件数
は。

　「スポーツ外来」ができた経緯は。

市立病院の現状につ
いて

市　　長
関係部長

市　　長
関係部長

　地域包括ケア病棟について。

　ベッドの稼働率は。

女性の防災リーダーの育成について、その後の進捗
状況は。

内房の避難所の内房小学校と稲子地域の避難所の検
討していただきたいがどうか。

１０年前に岩盤が崩落している釜口橋富士川の側面
が侵食されているところがあり、地元住民も心配して
いる。橋場の桟道橋の耐震対策も含め、その後の進捗
状況は。

学校教育や住民にマイ・タイムラインの記載を実施
できないか。

避難所に避難住民が毛布やとりあえずの食品を持参
していくように避難所マニュアルを検討してほしいが
どうか。

要支援者の避難プランの作成はどこまで進んでいる
のか。

　台風１９号を経験して。

発 言 項 目 要　　　　旨

防災ラジオや同報無線の声が聞こえにくいという方
が多い。台風など雨風で聞こえづらいのでこれに代わ
る広報手段はないか。

内房４区の瀬戸島地域の町内会長は全戸に避難した
らどうかと電話したところ１家族しか避難しなかっ
た。強制力のある避難指示を出すには。

地域のことは一番地域がわかっているので地区防災
計画を立てるべきだと思うがいかがか。

富士宮市の防災・減
災について②
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